## 104 Gäste spielen Schafkopf um die besten Preise

Musikverein »Bavaria« Neunkirchen: Turnier

**NEUNKIRCHEN.** Es ist schon Tradition: der Musikverein Bavaria Neunkirchen lud wieder alle Freunde des Schafkopfspiels zum jährlichen Preisschafkopf-Turnier in das Gemeinschaftshaus Neunkirchen ein.

Zu Beginn begrüßte Vorsitzender Edwin Schell die teilnehmenden Gäste und bedankte sich bei den zahlreichen Firmen für die Unterstützung durch die gespendeten Geld- und Sachpreise.

Danach wurde der Spielbetrieb durch den erfahrenen Turnierleiter eröffnet. 104 Gäste spielten in guter Stimmung in drei Runden je 20 Spiele um den Geldpreis und die vielen Sachpreise.

Die Teilnehmer waren mit großer Leidenschaft dabei bis die Sieger bekannt gegeben wurden: Der erste Preis ging an Leonhard Jopp aus Großheubach (63 Punkte). Den zweiten und dritten Platz erzielten Arthur Sauer aus Ebenheid (61 Punkte) und Reinhold Zeller aus Richelbach (59 Punkte). Auch die Spieler auf den Folgeplätzen konnten sich noch über schöne Sachpreise freuen.

## **Ein Kartenspiel als Trost**

Ein gelungener Abend für alle, die dabei waren. Wie gewohnt bekam der erfolglose Teilnehmer (in diesem Jahr eine Teilnehmerin) mit 68 Minus-Punkten ein Kartenspiel.

Der Musikverein Bavaria Neunkirchen ruft gerne auch im Jahr 2019 die Schafkopffreunde am ersten Samstag nach Fasching zusammen und lädt dann wieder ein zum Schafkopf-Turnier.

Edwin Schell



Edwin Schell (links) gratuliert Leonhard Jopp zum Sieg.

Foto: Musikverein